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 السلام عليكم ورحمة االله وبركاته
 

بخصوص نشاط جمعية المستقبل في توفير الوحدات السكنية للشباب.  23/10/1998قرأت بإمعان مقالتكم اليوم الجمعة 
أبعث اليكم بالمذكر  التي أرسلتها وششيتكم أن تتوق  نشاط الجمعية بعد فة  م، المم،  وبذا الخصوص وفي نفس الموضوع 

للمسئولين بمجلس الوزراء بصفتي عضوا في اللجنة الوزارتة لإعاد  التوازن للبيئة العمرانية والمعمارتة مقةحا إنشاء مؤسسة شاصة 
إنشاء إحداها في القاهر   بإتواء المحتاجين تكون همم  الوصل بين أجهم  الوحد  المعنية والجمعيات المركمتة لإتواء المحتاجين التي بدأ

والتي تعمل بأسلوب توفير المسك، بالجهد الذاتي م، شلال عملية التنمية الإجتماعية وتوفير فرص العمل المناسبة وذلك في 
منظومة متكاملة للإستيطان البشري. وقد أعدت الجمعية دراسة لمشروع إرشادي لتطبيق مبادىء الجمعية .. ولك، نشاطها لم 

بسبب عدم وجود أراضي متوفر  مجانا وتكاد الجمعية أن تصفي أعمالها.  لذلك فإن هذا الإقةاح بإنشاء مؤسسة عامة  ترى النور
لإتواء المحتاجين لمساند  الجمعيات الهلية التي تعمل في هذا الال وهناك العدتد م، التجارب العلمية التي يمك، الإستهداء 

 بناه منظمة المم المتحد  للإستيطان البشري وتساهم فيه كثير م، الدول الغنية.بإاازاتا في هذا الشأن والتي تت
 

 واالله الموفق لما فيه الخير والتكافل الإجتماعي,,,,,
        
 
 دكتور/ عبد الباقي ابراهيم        
 
 أستاذ تخطيط المدن ورئيس قسم العمار  بجامعة -       
 عين شمس سابقا          
 سابقا كبير شبراء المم المتحد  للتنمية العمرانية -       
      
      
      


